



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO DEL SUR

16/10/2022

LEGISLATIVO



La democracia de México no depende de reformas electorales regresivas: Lorenzo Córdova

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) aseguró que la salud y el progreso de la democracia mexicana no dependen de reformas electorales como la que se pretende discutir en el Congreso de la Unión en las próximas semanas a propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.diariodelsur.com.mx/mexico/politica/la-democracia-de-mexico-no-depende-de-reformas-electorales-regresivas-lorenzo-cordova-9039314.html>